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Maison des Sports 

29, boulevard Saint Michel  - 72000 Le Mans 

Tél. 02 52 19 21 17  - Site internet : www.pingsarthe.org 

Mail : comite.tennisdetable@maison-sports72.fr 

Compte-rendu du Comité Directeur du 12 juin 2017 

 
Date de création 13/06/2017 
Auteurs Nathalie CHARBONNEAU  
Approbateur Michel MENAGER  

Ordre du jour :    

 1. Infos du président 
     2. Préparation réunion de rentrée du 13 septembre 2017 
     3. Préparation pour mise à jour annuaire départemental 
     4. Planning des assemblées générales de clubs 
         Planning des réunions Comité Directeur et Bureau 
     5. Tournoi du Comité du 30 septembre 2017 
     6. Nomination Délégué Compétition 
     7. Bilan du fonctionnement des pôles après cette première année (tour des pôles) 
     9. Déplacement Mini Interligues 

 10. Autres 
 
 
 
 
 

Présents : A PIRON, F BUREAU, M MENAGER, D HAMONIC, B GAUSSERAN, P
GAUDEMER, C LEROY, J.M PLARD, , F HERVE, J GUY, S BRARD, 
B.BODEREAU, V LOPEZ 
 
Invités : F TOLLET, G TESSIER, N CHARBONNEAU, K TRECUL. 

Excusés : J.C FOUCRIT, P MAHUET, T BIGNON, E MARZIN, M PREZELIN, P 
CHATEAU, Q BATAILLE, O MODAT M VIGNERON,  

Absents : H FILLEUL  
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1. Infos du président 
 

• Table ronde Ligue, cinq comités, DRDJSCS le 20 juin 2017 
 

Infos du comité départemental: 
• Mail du CDOS concernant la politique de formation, répondre à l’enquête. 
• Constat après la 1ère année d’olympiade : certains pôles ont bien fonctionné et 

d’autres moins bien (par exemple Partenariat). Souhait de redynamiser 
l’équipe pour la saison prochaine. 

• Recherche de services civiques. 
 
 - 2. Préparation réunion de rentrée du 13 septembre 20 17 
• Se déroulera dans la salle du club de Saint Pavace comme les autres 

années. 
• Jean Claude s’occupera de la partie restauration. 
• Thierry et Patrick C.se chargeront de la partie matériel (transport et 

installation). 
• Les convocations seront adressées aux clubs fin août. 

- 3. Préparation pour mise à jour annuaire départementa l 
 
• Nathalie commence à travailler dessus fin de semaine avec Camille. 
• Prêt pour le 13 juillet. Si possible quelques jours avant pour correction 

éventuelle. Envoi à Emmanuel avant mon départ en congés pour impression 
fin juillet et reliure. 

• Peu de retour sur les pages diffusées des pôles au niveau de changement de 
nom de personne ou ajout. Modification au niveau du pôle arbitrage prise en 
compte. 

• Réflexion sur la couverture : photos challenge, journée féminine et raquettes 
offertes. 
 

    4. Planning des assemblées générales de clubs et  des réunions Comité 
Directeur et Bureau 
 
• Point sur les assemblées générales des clubs. Beaucoup se tiennent le 

vendredi 16 juin. Au maximum le comité essaye d’être représenté. 
 
• Nathalie a envoyé par mail à tous les membres du comité directeur et salariés 

un planning des réunions Comité Directeur et Bureau. 
 
   5. Tournoi du Comité du 30 septembre 2017 
 
• Recherche d’un responsable pour orchestrer cette manifestation. Daniel s’est 

proposé. 
 

6. Nomination Délégué Compétition 
 

• Les différentes épreuves départementales sont passées en revue et certains 
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membres du comité directeur se sont positionnés. 
• Nathalie diffusera par mail demain aux absents  Ils restent des épreuves sans 

délégué. 
 
   7. Bilan du fonctionnement des pôles après cette  première année (tour des 
pôles) 
 

a) RH 
• Entretien avec les salariés les mardi 06 et mercredi 07 juin. 
• Chaque salarié aura une note d’informations (modalités absence, congés et 

planning). 
• Concernant le Ping Tour, la FFTT va trouver une autre organisation pour la 

saison prochaine (une personne en plus). Fabrice a eu une charge de travail 
supplémentaire cette saison en raison de nombreuses absences du personnel 
fédéral pour l’aider. 

• La société Cornilleau invite les salariés (7 + Axel David) le 03 juillet à Amiens 
afin de découvrir la fabrication des tables, tests produits et rencontre avec les 
responsables de la société. Accord du comité à condition que les salariés ne 
comptent pas d’heures supplémentaires. Départ 6h Retour 20h. Location du 
minibus du CDOS. Il reste une place proposée à un membre du comité 
directeur présent ce soir. Janick s’est proposé. 

 
b) Formation 

• 10 AR, 5 JA1, 1 JA2 et 2 JA3 ; 
• Formation AR dans le 53 le 23 octobre avec UV le 18 novembre. JA1 dans le 

72 le 02 décembre. JA2 les 11 et 12 novembre. JA3 les 24 et 25 février 2018. 
• Demande du club de Savigné lors de son AG d’être formé sur Girpe. 
 

c) Arbitrage 
• Une seule rencontre non juge arbitrée en R1 à Sainte Jamme. 
• Janick prend en charge la saison prochaine la désignation des JA 

championnat par équipes. Il va envoyer un courrier aux Présidents de clubs. 
• Camille s’occupera du critérium fédéral et du championnat féminin. 
 

d) Finances 
• Préparation des factures fin de saison par Nathalie 
 

e) Communication 
• Site internet. Réflexion sur la visibilité du site sur les tablettes et 

Smartphones. 
• Actualité sur Facebook 
 

f) Compétition 
• Les poules du championnat par équipes seront faites début juillet. 
• Changement de niveau pour le 1er tour du CF, ce n’est plus régional mais 

national zone élite donc le weekend end les 14 et 15 octobre. Nathalie 
enverra demain le nouveau fichier des épreuves régionales et 
départementales aux clubs pour appel à candidatures. 
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• Bruno souhaite pour la saison prochaine le renfort d’une ou deux personnes 
pour la sportive 

 
g) Partenariat 

• Stéphane arrête la responsabilité de ce pôle. N’a plus le temps de s’en 
occuper. 

• Diminution financière. Il faudrait trouver un professionnel pour rechercher de 
nouveaux partenaires (demandes à des écoles). 

 
h) Développement 

• Raquettes offertes, journée féminine, tables pour mairies et écoles. 
• Développement du baby Ping a moins bien fonctionné. 
• Labellisation et sport handi avec Gilles Lhommeau ont bien marché. 
• Sport adapté : animation le 15 juin aux étangs chauds. 
• Réunion à prévoir fin août ou début septembre. 
 

i) Technique 
• Ping Sarthe Académie : 10 dossiers retournés dont 5 pour des poussins, 

benjamins 
 

j) Challenge Evelyne Rouillon 
• Le 09 février 2018. On garde la même raquette identique et balle baby Ping. 
• Réfléchir à une nouveauté 
 

k) Championnat Jeunes 
• Forfait non prévenu le jour même d’une équipe lors de la finale de ce 

championnat. Désagréable pour l’équipe qui devait les jouer le matin, les 
joueurs sont venus pour rien. Pas d’excuse non plus. 

• A voir pour la saison prochaine dans le règlement. 
 
   8. Déplacement Mini Interligues 
  
• En raison de l’absence pour arrêt maladie de Quentin qui devait conduire et 

encadrer cette délégation, la question se posait à savoir si on annulait ce 
déplacement ou trouver une autre solution? 

• La première réponse est de trouver une autre solution à savoir si Jean Michel 
Boissard peut conduire et Kévin se charge d’encadrer. Guillaume téléphone à 
Jean Michel qui accepte de conduire. 

• Cette proposition est soumise au vote : 3 contre, 5 pour et 5 abstentions. 
§ Proposition adoptée. 
 
    9. Autres  
 
• Camille pose la question : Peut-elle jouer en championnat féminin 

départemental et être la responsable de la compétition ? La réponse est oui 
mais ne pourra pas juge arbitrer comme la saison précédente. 

• CNDS : décision début juillet. 
• Plan de développement présenté au Conseil Départemental en mai : décision 
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en septembre. 
• Courrier du club de Coulaines de remerciements pour l’aide apportée à 

Corinne Athias qualifiée au Championnat de France Sport Adapté. 
 
 
 
Fin de la réunion à 22h50      . 

 * Prochain comité directeur : 04/09/2017  
 

 * Rappel des décisions validées ce jour en Comité D irecteur  : 

 
Décision 

Déplacement Mini Interligues (§9) 

 


